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Chères Fleurinoises et chers Fleurinois,

L’été s’achève et nos enfants et pe-
tits-enfants ont repris le chemin de 
l’école après un été de repos, mais 
également festif et olympique.

Cette publication est la première après 
la période électorale du printemps, et 
j’ai jugé utile de vous partager la liste 
des membres du bureau qui se sont 
mis immédiatement au travail après le 

second tour du 16 juin et qui sont à votre disposition en 
mairie comme au cœur du village.

Je tiens ici à vous remercier chaleureusement pour m’avoir re-
nouvelé votre confiance dans un contexte propice aux doutes, 
et je vous le dis, j’ai à cœur, avec mon équipe, de conduire 
tous les projets sur lesquels nous nous sommes engagés.

Comme vous pouvez le voir, les travaux de l’extension de 
l’école et de la future micro-crèche se sont poursuivis cet 
été et les locaux seront opérationnels à la rentrée 2025. Par 
ailleurs, le projet de vidéoprotection a également avancé 
et nous permet d’envisager une installation dans les pro-
chains mois après une réunion publique qui nous permet-
tra d’échanger sur vos attentes et interrogations à ce sujet. 

Enfin, l’installation d’un nouveau panneau lumineux et 
d’une borne d’information sera réalisée avant la fin de l’an-
née et le top départ pour la révision du PLU (Plan Local 
d’Urbanisme) a été donné lors de la séance du conseil du 
16 septembre dernier.

Je voudrais remercier ici les élus et équipes communales 
qui œuvrent au quotidien pour prendre soin de notre cadre 
de vie commun et saluer tout particulièrement le CCAS 
pour son soutien aux personnes fragiles ou isolées durant 
la canicule et l’équipe technique pour les travaux estivaux 
de remise à neuf de trois classes et de la salle de motricité 
de notre école du Chêne.

Un grand merci également aux organisateurs des festivités 
estivales (Fête de la musique et Fête nationale) et de nos 
traditionnels rendez-vous de rentrée (Forum des associa-
tions, la Fête de la patate du Sou des Écoles et plus ré-
cemment le Youpitralalight, le concours de pétanque du 
P.A.R.C., les Foulées Fleurinoises et la balade d’ISAHE), qui 
ont fait le plein et ont été l’occasion de nous retrouver dans 
un contexte amical et convivial.

A très vite et bonne lecture,

Diogène BATALLA,
Maire de Fleurieux sur l’Arbresle

le mot du Maire

Octobre 2024

Réunion publique sur la vidéoprotection
Mardi 22 Octobre à 20h00

Espace François BARADUC

Mairie de Fleurieux sur l’Arbresle - 21 place Benoît Dubost - 69210 Fleurieux sur l’Arbresle 
Tél. 04 74 1 26 01 - Courriel : accueil@mairie-fleurieux.fr - Site internet : fleurieuxsurlarbresle.fr 
Directeur de la publication : Diogène BATALLA - Responsable d’édition : Léo MOLINIÉ 
Conception et réalisation : AJCCOM - www.ajccom.fr
Crédit Photos : la commune de Fleurieux sur l’Arbresle - Tirage : 1200 ex.  



Ce fut une belle rentrée sous le 
soleil cette année pour nos 222 
élèves de l’école du Chêne ! 
Les familles des maternelles 
étaient conviées à accompagner 
leur(s) enfant(s) jusqu'à la salle de 
classe. Isabelle Bonnet, adjointe 
à l'enfance et Coralie Jeanpierre 
de l’équipe périscolaire ont ac-
cueilli les petits écoliers au por-
tail, afin de vérifier les entrées et 

assurer ainsi la sécurité de l’évènement sans oublier de leur souhaiter une belle rentrée. 

Côté primaire, les parents ont courageusement laissé leur(s) grand(s) au portail, les laissant se 
diriger eux-mêmes vers leur enseignant respectif. Tous les parents ont ensuite pu profiter du 
café offert par le Sou des Écoles, qui soutient sans relâche les projets et événements dédiés 
aux enfants et qui recherche toujours de généreux bénévoles. 

En parallèle, Caroline Faye, notre Directrice Générale des Services et Monsieur le Maire ont 
navigué entre les différents lieux afin d'aller à la rencontre des parents fleurinois.

Nous en profitons pour souhaiter aussi une très belle rentrée à tous les enseignants de notre beau village, qui ont été nouvelle-
ment rééquipés en informatique, et dotés de jolis locaux.

Retour sur une “chouette” rentrée

Avec 25 associations présentes cette année, 
chacun a pu trouver une ou plusieurs activités 
pour agrémenter son quotidien durant les pro-
chains mois ! 

Avec plus de 40 propositions d’activités, il y en 
a pour tous les goûts et pour toutes les passions 
à Fleurieux : du sport, de la culture et du patri-
moine, de l’apiculture, des sorties natures ou en-
core de l’entraide et de la solidarité ! 
Une belle occasion de remercier tous les adhé-
rents et bénévoles qui font vivre notre village tout 
au long de l’année !

Et cette rentrée a été toute particulière pour nos petits Fleurinois qui ont pu découvrir la salle de motricité et trois 
classes entièrement rénovées. Cet été, l’équipe technique municipale a consacré beaucoup de temps, d’engagement et 
d’énergie pour refaire à neuf ces quatre espaces ! Un grand merci à Gérard Venet, Denis Menu, Sébastien Rousset et Andy 
Maljean, mais également à l’ensemble de l’équipe en charge du scolaire et péri-scolaire pour leur aide précieuse. Nous 
vous laissons admirer la qualité du travail accompli en images !

Et en parallèle, le chantier de l’extension se poursuit ! 
Les travaux du futur centre de loisirs et de la micro-crèche se poursuivent confor-
mément au planning prévisionnel et seront achevés au 1er trimestre 2025. Le bâ-
timent est hors d’eau hors d’air depuis fin juillet, les raccordements aux différents 
réseaux à travers le parc du Chêne ont été effectués dans l’été. Les enduits et 
bardages en façades sont en cours et seront finalisés début novembre.

L’École du Chêne a fait sa rentrée !

Du neuf pour nos salles de classe !

Une année bien préparée grâce au Forum des associations !



Quoi de neuf sur les projets ? 

Solidarité et entraide

Garder la convivialité estivale avec la Fête 
de la patate !
C’est un évènement essentiel pour se retrouver au 
cœur du village après la première semaine de rentrée 
toujours éprouvante ! 
Mais c’est également un rendez-vous essentiel pour contri-
buer agréablement à l’action de l’association du Sou des 
Ecoles qui soutient financièrement la scolarité de nos éco-
liers du Chêne tout au long de l’année. 

Une sortie tout à la fois pédagogique, ludique et festive, 
et ce grâce à la participation des agriculteurs du village ! 

Au-delà des quelques provisions de pommes de terres 
bio (plus de 500 kg quand même !), la convivialité du ren-
dez-vous n’aura pas échappé aux 200 convives qui ont pro-
fité d’un repas 100% local et 100% utile !

Dernière ligne droite pour la Vidéo Protection !
Après les nécessaires étapes 
d’études techniques, de de-
mandes de subventions, d’ac-
cord préfectoral, et d’ouverture 
de marché public, le projet est 
dorénavant en phase finale de sé-
lection des prestataires et fournis-

seurs. Le projet qui comporte au total huit périmètres de 
protection sera réalisé en deux étapes. La première phase 
consistera à équiper le centre-bourg, l’Espace François Ba-
raduc et le parc du Chêne avant l’été 2025. Une seconde 
phase couvrira ensuite les voies d’accès à Fleurieux (depuis 
l’extérieur). Pour tout savoir sur ce projet qui garantira tant 
la sécurité que les libertés individuelles, tous les fleurinois 
sont invités à une réunion publique le mardi 22 Octobre à 
20h à l’Espace François BARADUC.

Un coup de jeune pour la communication !
Après dix ans de bons et loyaux services (et quelques 
pannes…), notre panneau lumineux de centre-bourg sera 
remplacé dans les prochaines semaines par un nouveau 

panneau plus moderne et coloré. Ce n’est pas le seul chan-
gement d’ailleurs, puisqu’une borne d’information sera 
également installée sur une façade de la mairie pour vous 
donner toutes les informations du village ! 

Révision du Plan Local d’Urbanisme (PLU) : 
c’est parti !
Lors de sa réunion du 16 septembre 2024, votre conseil mu-
nicipal a décidé d’engager une procédure de révision géné-
rale du PLU (Plan Local d’Urbanisme) afin d’intégrer les nou-
velles exigences règlementaires et de répondre à la pression 
foncière tout en préservant la qualité de vie des Fleurinois. 
Des ateliers et des temps d’échanges seront organisés avec 
les habitants, les acteurs de la vie économique, les agricul-
teurs et les acteurs locaux pour co-construire le projet. Un 
dialogue participatif sera instauré à chaque étape du projet 
avec notamment la mise en place d’un registre d’observa-
tions en mairie et des articles diffusés sur les différents sup-
ports de communication communaux.

Cet été, face aux fortes chaleurs, la mairie a renforcé son dispositif de vigilance. 
Ainsi, nous avons mis en place une campagne d’appels téléphoniques pour contacter les per-
sonnes les plus fragiles, notamment les personnes âgées, isolées ou malades. Ces appels vi-
saient à s’assurer qu’elles disposaient de tout le nécessaire pour faire face à la chaleur, comme 
de l’eau et un environnement frais. Pour les personnes injoignables, Jonathan LAUVERGNAT, 
notre policier municipal, s’est rendu directement sur place afin de s’assurer que tout allait bien 
pour nos seniors ! 

Se faire recenser auprès de la mairie comme personne seule, fragile, ou encore isolée, c’est non seulement se pro-
téger, mais aussi faciliter le travail des services de secours et de la police municipale en cas de situation d’urgence. 
N’attendez pas, faites-vous connaître dès aujourd’hui ! 

Toujours le lien social au cœur avec le CCAS ! 



Votre nouveau bureau municipal

Diogène BATALLA 
Maire

Evelyne GIRARDON 
4ème adjointe  

Évènementiel & vie associative

Caroline MIRANDA 
Conseillère déléguée 

 CCAS & solidarité

Aymeric GIRARDON 
1er adjoint Urbanisme, voirie, 
agriculture & environnement

Jean-Pierre BLANCHARD 
5ème adjoint 

Bâtiments communaux,  
cimetière & patrimoine

Frédérique MOULIGNEAU 
Conseillère déléguée 

Relations extérieures & partenaires

Isabelle BONNET 
2ème adjointe  

Éducation, enfance & jeunesse

Alain BENISTY 
Conseiller délégué
Crématorium & PLU 

Léo MOLINIÉ 
3ème adjoint

Communication, culture 
& sécurité

Raphaël DELOIN 
Conseiller délégué

Sports &  
équipements sportifs

 

 

1 - S’investir pour l’Avenir
La liste S’investir pour l’Avenir dispose 
de deux sièges au conseil municipal.

Elle est présente sur l’ensemble des 
commissions de la commune grâce 
à ses membres extérieurs. Plusieurs 
personnes de la liste ont été retenues 
pour travailler sur des propositions en 
adéquations avec nos idées et nos 
convictions. Ainsi, ils sont à votre dis-
position pour écouter et porter des 
projets que vous souhaitez voir dé-
battre et soutenu au sein du conseil. 

N’hésitez pas à vous rapprocher de 
nous. À très vite.

2 - Nouvel Élan pour Fleurieux
Nouvel Élan pour Fleurieux remercie 
chaleureusement les électeurs fleu-
rinois qui l’ont placée à 41 voix du 
Maire sortant, ainsi que tous ceux qui 
nous ont soutenu. 
6 colistiers de notre liste assistent à 
différents comités. Ils ont rejoint nos 
3 élus Elvine LÉON, Véronique BOU-
CHARD et Olivier CHAMBE qui parti-
cipent de façon active et constructive 
à tous les comités, commissions et 
conseils. Le site internet et le Face-
book restent actifs. 
A bientôt dans les prochaines com-
munications municipales.

3 - Ensemble, toujours pour Fleurieux
Nous souhaitons ici remercier très sin-
cèrement tous les Fleurinois pour leur 
confiance.
Chacun de nos 21 colistiers s’est en-
gagé pour vous, en responsabilité, et 
contribue à l’action municipale dans 
le seul intérêt du collectif. Nous avons 
à cœur de concrétiser les projets et 
d’organiser des réunions publiques 
régulières pour permettre l’échange 
et les rencontres.
Nous sommes à votre disposition au 
quotidien, en mairie ou dans les évè-
nements de vie associative du village, 
sollicitez-nous !
 

Expression des listes

Octobre Rose à Fleurieux


